

La responsabilidad parlamentaria en las falsas asesorías

El escándalo del “copy paste”, y por el cual se ha establecido que numerosos parlamentarios han pagado informes que son producto de sendos y vergonzosos plagios, es el último “regalo” con el que la clase política sigue tributando a la desconfianza ciudadana.

Al respecto, existen numerosas voces que han buscado configurar a los parlamentarios involucrados como víctimas de la irresponsabilidad y poca rigurosidad de algunos asesores y de algunos centros de pensamientos contratados a la hora de elaborar di-

les permitan asegurar una discusión seria y rigurosa, y siempre orientada a la consecución del bien común.

Así entonces, y en función de los numerosos temas sobre los que los parlamentarios deben legislar, las asesorías e informes que reciben se transforman en uno de los insumos más importantes y valiosos a la hora de cumplir con su mandato constitucional.

Sin embargo, y a la luz de lo que los hechos evidencian, buena parte de los parlamentarios son responsables

o los centros de pensamientos que le “ayudarán” en su tarea legislativa. Esto, en virtud que la mayoría de los parlamentarios ocupan los recursos del ítem asesorías no en la contratación de expertos que pudieran brindar una visión especializada sobre un tema específico, sino que utilizan los fondos con el objetivo de devolver favores políticos, o bien para justificar la desviación de dineros a fin de ocuparlos en el financiamiento de campañas políticas o bien para sustentar económicamente a centros de pensamientos ideologizados que poco o nada contri-

Saludos

En nombre de toda la **Comunidad del Colegio Germania del Verbo Divino**, saludamos con mucho afecto al Diario El Heraldo Austral en su 66º aniversario, haciendo extensivas nuestra felicitaciones a su Directora y

todos sus colaboradores, quienes hacen posible que este periódico, -verdadero patrimonio de Puerto Varas-, cumpla con su valiosa misión de informar, comunicar y resguardar nuestra identidad.

Saludos

En este nuevo aniversario del Heraldo Austral, hago llegar un afectuoso y cariñoso saludo a todo el equipo de trabajo de este importante medio escrito local. Durante todos estos años, la labor periodística del Heraldo ha sido vital para colocar en la agenda pública los temas más relevantes que interesan y preocu-

pan a nuestra comunidad; contribuyendo de este modo a mantener una sociedad más informada y con mayores espacios de participación y opinión en el desarrollo de Puerto Varas.

Atentamente

Luis Becerra Vargas
Concejal de Puerto Varas

Saludos